

"Los Manjonicos" de la generación del 68 realizan su cuarta quedada

13/11/2023



Imagen de los integrantes de "Los Manjonicos" | J. Cruces.

Los antiguos alumnos del colegio Padre Manjón, de la generación de 1968, "Los Manjonicos" celebraron el pasado sábado su cuarta quedada para volver a recordar las vivencias de sus años escolares.

La jornada arrancó a las 13:30 horas con una visita guiada al CEIP Padre Manjón llevada a cabo por el

actual director Juan Carlos Silvestre quien les mostró las instalaciones del centro. Además, el propio Silvestre les entregó en nombre del colegio una taza a cada uno de ellos y como agradecimiento "Los Manjonicos" le devolvieron un diploma. La reunión concluyó con una comida en el restaurante Plaza 4, en la Plaza Mayor.